
Итоги организации сетевого взаимодействия за 2019 – 2020 год 

между: МБДОУ «Детский сад №379» г.о. Самара, МБДОУ «Детский сад 

№277» г.о. Самара, МБДОУ «Детский сад № 357» г.о. Самара,  МБДОУ 

«Детский сад №297» г.о. Самара,  СП ДО ГБОУ СОШ им. Е.М. Зеленова 

п.г.т. Новосемейкино детский сад №16 «Рябинка». 

С целью совершенствования педагогического процесса, повышения качества 

дошкольного образования путем разработки и внедрения инновационных 

технологий по формированию элементарных представлений о 

естествознании у дошкольников, а так же обмена опытом с 

образовательными учреждениями города и области в 2019 – 2020 учебном 

году были проведены следующие мероприятия: 

1. 06.11.2019г. Семинар – практикум «Формирование элементарного 

представления о естествознании у детей дошкольного возраста» для 

педагогов ДОУ Советского района (педагоги МБДОУ «Детский сад 

№379» г.о. Самара, МБДОУ «Детский сад № 357» г.о. Самара). 

2. 04.02.2020г. Педагогический всеобуч «Формирование элементарных 

естественнонаучных представлений дошкольников посредством 

исследовательской деятельности в соответствии с ФГОС ДО» (МБДОУ 

«Детский сад №379» г.о. Самара, МБДОУ «Детский сад №277» г.о. 

Самара, МБДОУ «Детский сад №297» г.о. Самара,  СП ДО ГБОУ СОШ 

им. Е.М. Зеленова п.г.т. Новосемейкино детский сад №16 «Рябинка»). 

3. Февраль 2020г. Третий региональный педагогический форум 

«Проблемы модернизации образовательного процесса в дошкольном 

образовательном учреждении и школе» (МБДОУ «Детский сад №379» 

г.о. Самара, СП ДО ГБОУ СОШ им. Е.М. Зеленова п.г.т. 

Новосемейкино детский сад №16 «Рябинка»). 

4. 26.03.2020 г. Вторая Всероссийская психолого – педагогическая 

ассамблея с Международным участием «Институт семьи и семейной 

практики в современном мире», доклад «Нравственное становление 

личности дошкольников средствами экологизации» (Кожайкина Е.И. 

МБДОУ «Детский сад №379» г.о. Самара, Тарземанова В.В. МБДОУ 

«Детский сад №277» г.о. Самара, Стерляхина И.Н. МБДОУ «Детский 

сад №297» г.о. Самара). 

Вывод: работа в рамках сетевого взаимодействия в течение 2019 – 2020 

учебного года велась активно на различных уровнях, но остались 

вопросы, которые требуют более глубоко изучения, поэтому существует 

необходимость дальнейшего сотрудничества с привлечением других 

образовательных учреждений города и области. 


